

Le Maillon est une association d'entraide bénévole de la Commune de Collombey-Muraz. L'association est créée le 11 janvier 1994 et a pour but :

- De promouvoir l'action sociale bénévole
- De venir en aide aux personnes en détresse par l'intermédiaire des groupe suivants : Visite aux homes, visite à domicile, accompagnement et transport des personnes.

Face à la situation actuelle du Coronavirus, le Maillon a suspendu les visites au home ainsi que les visites à domicile.

Cependant, l'engagement actuel du Maillon est adapté et les prestations suivantes sont proposées :

- Service de transport pour les rendez-vous médicaux et avec les mesures de protection en vigueur ;
- Faire des courses pour les personnes à risque ;
- Prise de contact téléphonique avec les personnes suivies dans le cadre d'accompagnement et avec toute autre personne ayant besoin de parler.

Nous comprenons que cette situation puisse être une source d'incertitude pour notre travail bénévole. Cependant, nous essayons de ne pas céder à la panique et accomplir ainsi notre devoir social, notamment pour soutenir et venir en aide aux personnes âgées.

Si vous avez besoin d'aide ou vous êtes disposé à nous rejoindre contactez-nous.

Contact

077 522 61 16

Lemaillon-collombey-muraz@bluewin.ch

**SOYONS TOUS DES
RAYONS DE SOLIDARITE**